



Noticia

Presidente Duque participa en el lanzamiento del programa de cooperación internacional 'ReactivAcción'

Bogotá , 7/04/2021

Foto: archivo, Efraín Herrera - Presidencia



- *Durante la jornada de este jueves, el Jefe de Estado liderará el Consejo Nacional de Economía Naranja y asistirá al Encuentro Nacional de Camacol 2021.*

Bogotá, 7 de abril de 2021.

El Presidente de la República, Iván Duque Márquez lidera este jueves el Consejo Nacional de Economía Naranja, luego participará en el lanzamiento del programa de cooperación internacional 'ReactivAcción' y asiste al Encuentro Nacional de Camacol 2021.

En una primera instancia, el Jefe de Estado presidirá el Consejo Nacional de Economía Naranja, el cual tiene a su cargo la coordinación de las acciones del Gobierno Nacional para la promoción, defensa, ejecución y divulgación de la industria creativa.

Este Consejo es el encargado de formular lineamientos generales de política y de coordinar las acciones interinstitucionales necesarias para la promoción, defensa, divulgación y desarrollo de la economía creativa.

Del Consejo Nacional de Economía Naranja hacen parte los ministerios de Cultura, del Interior, Hacienda y Crédito Público, de Trabajo, de Comercio, Industria y Turismo, Educación Nacional, de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, así como de los directores del Departamento Nacional de Planeación, del DANE, del SENA, de la Dirección Nacional de Derechos de Autor y el Presidente de Findeter.

Desde inicios del Gobierno se cuenta con 39 proyectos de inversión extranjera directa en sectores de software, audiovisuales y contenidos digitales, por un valor de 277 millones de dólares en el país, que estiman generar 3.901 empleos.

Programa 'ReactivAcción'

Hacia el mediodía, el Mandatario participará en el lanzamiento del programa 'ReactivAcción', un proyecto de cooperación internacional en el que participan Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), con el fin de apoyar la recuperación socioeconómica de Colombia y la reactivación económica del país en los próximos dos años.

Este proyecto busca alcanzar la estabilización de los medios de vida para las personas y las comunidades afectadas, garantizando que la recuperación y el desarrollo se aborden simultáneamente, mediante la generación de empleo de mediano y largo plazo y el fortalecimiento de las mipymes.

El proyecto beneficiará, especialmente, a trabajadores informales, mujeres víctimas, jóvenes en situación de desempleo, comunidades indígenas y población migrante.

Con esta estrategia la USAID y el PNUD buscan apoyar los esfuerzos del Gobierno de Colombia para llegar a los más rezagados mediante la adaptación y mitigación del impacto de covid 19 en el país.

En la jornada participarán el Embajador de los Estados Unidos en Colombia, Philip S. Goldberg, la Representante Residente del PNUD en Colombia, Jessica Faieta y el Director de USAID, Larry Sacks.

Encuentro Nacional de Camacol 2021

Ya en la tarde, el Presidente Duque participa en el Encuentro Nacional de Camacol 2021, donde se entregará un balance del número de familias que han comprado Vivienda de Interés Social (VIS), cuántas han recibido subsidios y el número de hectáreas de suelo habilitadas para estos proyectos.

El Jefe de Estado destacará la entrega de subsidio concurrente, que ya llega a 26 departamentos, así como el beneficio de que el Gobierno Nacional le sirva ahora como codeudor a las familias de menores ingresos.

En el certamen, el Mandatario estará acompañado de Sandra Forero Ramírez, Presidenta Ejecutiva de Camacol, Edwin Chiriví, Vicepresidente de Camacol, y Catalina Ramírez, Directora de Mercadeo.

Es importante mencionar que, cumpliendo los protocolos de distanciamiento emitidos por el Gobierno Nacional, las jornadas no contarán con la participación de medios de comunicación.

(Fin/pm/dlg/ndc/for)